



FOROS EN LOS ESTADOS

## Piden unificar códigos familiares

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Al continuar en Nuevo León los foros para la elaboración del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, se dijo a favor de una normatividad de avanzada para todo el país y a la medida de todos, retomando las mejores experiencias estatales.

Consideró el también jefe de la bancada del PRI en San Lázaro que resolver este pendiente resulta fundamental porque ahora las entidades tratan de resolver preocupaciones propias con reformas que se topan con controversias constitucionales.

Detalló el exgobernador de Coahuila que en la ruta hacia este código federal habrá que definir cuándo entraría en vigor.

Recordó Moreira Valdez que formular dicho código es un mandato que la Suprema Corte de Justicia de la Nación le dio al Congreso y que debería cumplirse antes de terminar en el futuro primer período a iniciar en septiembre del segundo año de la actual 65 legislatura.

El presidente de la Jucopo dijo que estos trabajos deberán realizarse en coordinación con el Senado, donde también hay iniciativas en la materia, como la presentada por el coordinador de Morena en esa Cámara, Ricardo Monreal.

Puntualizó qué se refería a la importancia de contar con un horizonte de tiempo. "No puede ser que hagamos algo y que dentro de 4 o 5 meses estemos diciendo: '¿sabes qué?, ya paramos los juicios hipotecarios, o ¿sabes qué?, dejamos indefensos a equis sector de la población, o ¿sabes qué? estábamos mejor cuando eran 32 códigos, o ¿sabes



Será necesario que ese código promueva la competitividad, porque la resolución tardada de los asuntos genera un daño a la economía."

**RUBÉN MOREIRA**

DIPUTADO DEL PRI

qué?, no previmos que es supletorio y mira, le pega a tal cosa".

Enfatizó que todo mundo en algún momento pasa por el Código de Procedimientos y que en este tema no se presentan visiones enfrentadas como sucede en el Congreso con otros tópicos.

El parlamentario expuso que será necesario que ese código promueva la competitividad porque la resolución tardada de los asuntos genera un daño a la economía.



Foto: Especial

El diputado priista Rubén Moreira (centro) manifestó que el código que se apruebe tendrá que proteger los derechos de niñas, niños y adolescentes.